

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования
«Средняя школа № 169 г. Минска»**

1. Наименование проекта: Формирование финансовой грамотности как одной из компетенций обучающихся
2. Срок реализации проекта: 2 года
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 169 г. Минска»
4. Цель проекта: создание информационной образовательной среды, обеспечивающей формирование базовых экономических и финансовых компетенций учащихся.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. Развивать основы финансовой грамотности школьников посредством разнообразных видов детской деятельности. 2. Содействовать проявлению интереса у детей к профессиональной деятельности взрослых. 3. Разработать учебно-методическое обеспечение, реализующее эффективное формирование основ финансово-экономической грамотности у детей. 4. Разработать и внедрить цифровые образовательные ресурсы (онлайн игры, мобильные приложения и др.), 5. Использовать интернет-платформы по вопросам повышения финансовой грамотности для учителей, детей и родителей.
6. Целевая группа: дети от 6 до 18 лет
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 1. Разработка сценариев мероприятий. 2. Разработка дидактического материала по основам финансово-экономической грамотности детей (детское пособие, веб-квесты, сказки, раскраски, игры настольные и игры интерактивные) 3. Создание материально-технической базы (оснащение «лаборатории» юного финансиста на базе учреждения образования) 4. Приобретение оборудования, методической, нормативной, научной литературы; приобретение дидактического и наглядного материала с целью проведения мероприятий (заготовок для создания дидактических средств обучения). 5. Торжественное открытие «лаборатории» юного финансиста.

6. Проведение мероприятий, организация детского досуга.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	15000
Софинансирование	1000
9. Место реализации проекта (область/район, город): г.Минск, ул. Илимская, д. 9	
10. Контактное лицо: Е.С.Юданова, заместитель директора по УР, +375 (44)756-31-77, lenaudv@tut.by инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты	

**Humanitarian project
state educational institution
"Secondary school No. 169 of Minsk"**

1. Name of the project: Formation of financial literacy as one of the competencies of students
2. Project implementation period: 2 years
3. Organization-applicant proposing the project: State educational institution "Secondary school No. 169 of Minsk"
4. Objectives of the project: the creation of an information educational environment that ensures the formation of basic economic and financial competencies of students.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 1. To develop the basics of financial literacy of schoolchildren through a variety of children's activities. 2. Promote children's interest in the professional activities of adults.

3. Develop educational and methodological support that implements the effective formation of the foundations of financial and economic literacy in children.

4. Develop and implement digital educational resources (online games, mobile applications, etc.),

5. Use online financial literacy platforms for teachers, children and parents.

6. Target group: children from 6 to 18 years old

7. Brief description of project activities:

1. Development of event scenarios.

2. Development of didactic material on the basics of financial and economic literacy of children (children's allowance, web quests, fairy tales, coloring books, board games and interactive games)

3. Creation of a material and technical base (equipment of the "laboratory" of a young financier on the basis of an educational institution)

4. Acquisition of equipment, methodological, regulatory, scientific literature; - the acquisition of didactic and visual material for the purpose of conducting events (blanks for creating didactic teaching aids).

5. Grand opening of the "laboratory" of the young financier.

6. Holding events, organizing children's leisure.

8. Total funding (in US dollars):

Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	15000
Co-financing	1000

9. Place of project implementation (region / district, city): Minsk, st. Ilimskaya, 9

10. Contact person: E.S. Yudanova, Deputy Director for Academic Affairs,
+375 (44)756-31-77, lenaudv@tut.by

initials, surname, position, phone number, email address

We are looking forward to working with you!